

Danke!!!!

Von online Redaktion

22. Mai 2024, 21:03

Letzte Woche erreichte uns der monatliche Newsletter für Online- und Pfarrbriefredaktionen des Erzbistums. In ihm wurde Werbung für die Gestaltung eines neuen Webauftritts von Kirchengemeinden gemacht. Mit Unterstützung des Erzbistums über das Projekt #Webstart. So, wie wir es vor 6 Jahren machten.

Im Newsletter des Erzbistums sind einige Beispiele von Websites aufgeführt und wir sind mit dabei :-). **Das ist nur möglich, weil so viele aus der Gemeinde uns mit Bildern und Berichten über das Leben an ihren Kirchtürmen und aus ihren Gruppierungen versorgen.**

Dafür wollen wir einmal herzlich Danke sagen!! Bitte macht weiter so!



Mögliche Features



Kostenloser Support



Neuer Internetauftritt | Beispiele

Beispiele für mit Webstart umgesetzte Seiten in den OpenCMS-Versionen "Apollo" und "Mercury" finden Sie hier:

- Website des Seelsorgebereichs St. Servatius Siegburg
- Website der Katholischen Kirche in Düsseldorf Derendorf und Pempelfort
- Website des Katholischen Kirchengemeindeverbands Hürth
- Website von St. Aposteln in Köln-Mitte
- Website des Seelsorgebereichs Rheinischer Westerwald
- Website des Seelsorgebereichs Bonn-Melbtal
- Website der katholischen Kirche in Brühl
- Website der Seelsorgeeinheit Düsseldorf Rheinbogen

